

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

令和5年度も折り返しの10月に入りました。吹上中学校は開校77年目も着実に歩みを進めています。本校の強みは生徒も教職員も何事にも「全力」で取り組むところです。これからも様々な経験を知恵に変え、これからの時代に必要な多様性への理解や答えのない課題にも粘り強く取り組む姿勢を持った、感動と笑顔と夢のある学校づくりを家庭、地域の方々と連携して実現させたいと考えています。

9月28日(木)～30日(土)の3日間で運動部の新人戦兼県民総合スポーツ大会班大会が行われました。3年生からバトンを引き継いだ1,2年生が主役となる初めての大会。どの競技会場でも熱戦が繰り広げられていました。吹上中学校からは陸上競技と女子卓球ダブルス、いずれも個人での県大会出場となりました。学校の、そしてこの地区の代表として全力を尽くしてきて欲しいです。チームとして県大会出場を目指し、惜しくも敗れてしまった運動部は、負けたからこそ分かる課題を克服し、次の大会で雪辱して欲しいです。

また、10月10日11日の2日間、中間テストを行いました。普段の学習の定着度を測ること、既習の知識を使って応用問題に挑戦するなど、実施教科ごとの目的に応じたテストとして実施しました。結果はすでに生徒のもとに返されています。ここでも課題を発見した人は、次のテストに向けてすぐに行動する人であって欲しいです。力を付けるチャンスを逃さない、そんな吹中生の姿を期待します。

吹中生は日々の学校生活を通して自分を成長させています。今後も「チーム吹中」として教職員一丸となり、生徒の可能性を伸ばし鍛える教育活動を展開してまいります。引き続き、皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。